

Gobiernos, han decidido normalizar sus relaciones diplomáticas. Con este motivo se han cruzado expresivos telegramas en los que se han hecho votos por la prosperidad de ambos pueblos. En fecha breve se harán públicos los nombramientos de los Embajadores de España en Panamá y Panamá en Madrid.

España ha firmado un acuerdo de la F.A.O. durante la reunión de representantes de los organismos europeos de esta organización que tienen a su cargo el control lechero-mantequero. La reunión se ha celebrado en Roma con la participación de delegaciones de Alemania Occidental, Austria, Dinamarca, España, Francia, Holanda, Inglaterra, País de Gales y Escocia, Italia, Luxemburgo, Noruega, Portugal, Suiza y Turquía. Finlandia envió sus observadores y se adhirió al acuerdo preliminar, así como Suecia.

Noticias diversas

Don José Luis Aznar y Zavala, ilustre financiero español, ha fallecido en Madrid. El señor Aznar era presidente y director-general de la Compañía naviera que lleva su nombre, y que es hoy en España la más importante por el número de sus buques y por su tonelaje.

El II Congreso Nacional de Trabajadores se reunirá en Madrid, y tendrá por finalidad concreta la de que los obreros se enfrenten directamente con las cuestiones sociales del momento.

El Metropolitano de Madrid ha inaugurado un nuevo tramo entre las estaciones de Delicias y Legazpi. La Compañía Metropolitano—ferrocarril subterráneo de Madrid—estudia actualmente el proyecto de construcción de una nueva línea entre la barriada de Arguelles y la de Valchermoso.

El aeropuerto de Badajoz ha quedado abierto al tráfico aéreo civil-nacional completo, internacional de turismo y escalas técnicas del tráfico internacional.

Un cráter de la luna llevará el nombre del famoso investigador y catadrático español de la Universidad de Barcelona, doctor Millás, a propuesta del famoso astrónomo Mr. Wilkins y por acuerdo de la British Astronomical Association. La comunicación fué hecha en Barcelona al interesado, durante un acto en el que se rendía homenaje a los catadráticos de la Universidad barcelonesa, señores Millás y Periquet, quienes, con motivo de cumplir sus bodas de plata universitarias, han sido distinguidos por el Gobierno español con la encomienda de Alfonso X el Sabio.

Para la exportación del espato fluor (Metalúrgico y ácido) se han señalado cambios especiales, a base de 27,375 pesetas el dólar.

La producción de carburo de calcio en España está aumentando considerablemente. En 1950, dobló su tonelaje. La mayor disponibilidad de energía eléctrica y, sobre todo, la utilización de las puntas en la producción de la misma hace que se crean muchos hornos de carburo. La edad del carburo en España pasa ahora a otra etapa.

Un legado artístico, instituido a favor del Esta-

Asistieron observadores de la E.C.A. y de la Federación Europea de Zootecnia.

El Duque de San Lúcar la Mayor, don José Ruiz de Arana y Bauer, ha sido designado, para nuevo Ministro de España en Berna. Pertenece a la Carrera Diplomática desde 1917 y ha desempeñado importantes cargos, entre ellos el de miembro de las delegaciones de España en la Conferencia del Desarme de 1933, en la reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones y en el Comité de Minorías de esta misma Organización internacional. Ascendido a Ministro Plenipotenciario, en 1934, fué cónsul general en Túnez en 1939; Ministro Consejero de la Embajada de España en la Gran Bretaña en 1942 y Encargado de Negocios en la Embajada en Londres, cargo que ocupaba hasta el nombramiento del nuevo embajador.

do español por el pintor e inventor don Mariano Fortuny y Madrazo, fallecido en Venecia el 2 de mayo de 1949, hijo del maestro del siglo XIX, va a ser distribuido entre diversas Instituciones de Madrid y Barcelona.



Madrid. En el Estadio de Chamartín se ha jugado el VI encuentro de fútbol entre las selecciones de España y Suiza, venciendo los españoles por seis tantos contra tres. En la fotografía la defensa suiza en un intento para cortar el avance del interior Muñoz.

La extensión del cultivo del algodón en España está creando una serie de industrias subsidiarias, como la de fabricación de aceite a base de las semillas de este arbusto, y la de la hidrogenación de estos aceites. En su factoría de Miraflores, en Córdoba, la "Cepansa" va a construir una fábrica de hidrogenación capaz de hidrogenar 3.000 kilos diarios de estas grasas.

Una Exposición de Bibliotecas Infantiles ha sido inaugurada en los salones de la Biblioteca Nacional.

El teniente general Quijaco de Llano falleció en Sevilla, después de una larga enfermedad. La noticia ha producido gran sentimiento en toda España, en la región andaluza, y, sobre todo, en Sevilla. Contaba

con extraordinarias simpatías de todas las clases sociales y de manera especial entre las más modestas.

El Teniente General Queipo de Llano pertenecía al Arma de Caballería y había participado en la guerra de Marruecos y en el Movimiento Nacional, donde desempeñó un importantísimo y decisivo papel en el sector de Sevilla que le valió la Gran Cruz Laureada de San Fernando, que es la máxima condecoración en premio al valor.



Llegada a Barajas (Madrid) de la hija del Presidente de Filipinas. Fue recibida por el Encargado de Negocios de esta nación en Madrid y personalidades filipinas residentes en España.

Para la exportación del ácido sulfúrico, ha sido adoptado un nuevo sistema que comprende la aplicación de un cambio especial de 150' de mejora sobre el oficial. También se ha aprobado el 20 de febrero un cambio especial a la exportación de atún en aceite, consistente en la aplicación de un 100' de mejora sobre el cambio oficial.

El túnel del Guadarrama, que pondrá en comunicación subterránea las dos Castillas y permitirá el acceso a Madrid por el Norte, aún en épocas de bloqueo de nieve, ha sido aprobado por el Ministerio de Obras Públicas, para su inmediata realización. La gigantesca obra será incluida en el plan de modernización de carreteras, que va a importar 350 millones de pesetas. La longitud de este túnel será de 2.300 metros, que empezarán a contarse desde la Fuente de la Teja y terminará en San Rafael.

Una nueva pista de aterrizaje fué inaugurada en Manises (Valencia) para sustituir a la metálica utilizada hasta ahora.

Un nuevo Colegio de Doctores y Licenciados— el de Ciencias Químicas y Físico Químicas— ha sido creado por el Ministerio de Industria y Comercio.

Para la exportación de alcarraras, se han fijado cambios especiales a base de 16.425 pesetas el dólar. La explotación de la escombreras que contenga mineral de plomo, procedentes de minas caducadas, ha sido declarada de interés nacional. Clasificadas estas escombreras y publicados sus detalles, los propietarios de los terrenos donde se encuentran enclavadas podrán, por sí o por tercera persona, explotar en breve plazo estas escombreras. Se quiere evitar de esta manera los relevados por métodos primitivos, de los que no se obtiene el rendimiento que es posible con los lavaderos por flotación.

C.A.I.T.A.S.A. está creando en Aragón una potente industria textil, reivindicando en plan modernísimo la vieja artesanía del cultivo del lino, de su hilado, su tejido y acabado. Va a ampliar otra vez sus instalaciones con tendencia a equilibrar sus producciones de hilo y tejido de lino y sus mezclas con una nueva sección de tejidos de algodón de 240 telares automáticos, que producirán unos 2 millones de metros de varios anchos y composiciones.

Bajo el nombre de "Isolux", y con un capital de 18 millones de pesetas, se va a montar en Madrid una industria para la fabricación de "appareillage" eléctrico de alta y baja tensión para centrales, llegando hasta los interruptores de 150.000 voltios. Se calcula una producción anual de unos 40 millones de pesetas en los nuevos talleres, que expansionarán las actividades ya antiguas de esta empresa.

El Alto Comisario de España en Marruecos, Teniente General Varela es el único militar español condecorado dos veces con a Laurzada de San Fernando, máxima distinción del Ejército. Por Decretos publicados en el Boletín Oficial, se concede al ilustre militar el empleo de Capitán General del Ejército y se dispone que a la llegada a Cádiz de los restos mortales se le rindan honores fúnebres de Capitán General con mando en plaza.

Se ha verificado la entrega de 90 viviendas construidas por el Patronato Guipuzcoano de la Vivienda en el barrio de Martutene, de San Sebastián.

El gobernador civil procedió a la entrega de 110 títulos de beneficiarios de huertos familiares entre los vecinos de los Santos de la Humosa (Madrid).

El gobernador civil procedió a la entrega de 110 títulos de beneficiarios por la falta de trabajo, ya que les proporcionará su rendimiento no sólo lo necesario para su sustento, sino otros ingresos que les permitirán mejorar su nivel de vida.

Otra de las mejoras implantadas ha sido la instalación del teléfono, necesidad sentida hace muchos años.

La Real Academia Española ha facilitado una nota en la que anuncia que, por razones de patriotismo, no puede aceptar la invitación para asistir al Congreso de Académicos, convocado en Méjico mientras el Gobierno Méjicano prosigue sus relaciones diplomáticas con el "Gobierno" rojo español.